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剛剛踏入令人震奮的大龍年，每年來

到這個時候，很多人都會爲自己訂立新

一年的目標，大家都展望未來更好，各

方面都希望今年更勝往年。

俗話有說“一人有一個夢想”來到龍

年，大家開始跟隨自己的步伐及需求，

磨拳擦掌實行“龍年大計”！

報 導 何慧菁

娛樂光
明讚

“很开心女儿很享受大学生活，成绩
也不错，她开心我们就开心。我妈
妈健康，大家一起身体健康，一起
老。”

“�阿炳�电影会在今年正式
开拍，而且还会出国拍摄，此
外还会把游戏概念延伸到开拍一
部以旅游为主的游戏节目，借此机
会宣传大马旅游。”

“筹备更多的平台，让
大马音乐及音乐人分享
音乐。在国外，歌手表
演都是唱live的，但大马
很少有这样的平台，所
以我在策划这方面的平
台推广大马音乐。”

“计划将我兴趣的生命数字融入心理辅导，同
时也加入咖啡元素，用不同的咖啡做心理测
验，我试过了，觉得很有趣。近年来虽然演过
不少角色，但之前看了古装剧后，我想挑战古
装剧。”

“今年继续花多一点
时间照顾小孩，我和
太太有一个协议，她
生小孩我负责照顾。此
外，我也计划推出中文及
国语专辑，初步概念是戏剧搭音乐，
我知道这项计划不简单，但希望可以
进一步进行。”

“ 我 想 去 环
游 世 界 ！ 虽
然 在 东 马 可
以休息，但还
是处于on call
状态，去年知
道可以向公司
请假后，打算
今年请假去旅
行。”

“今年是我出道30周年，我的大计
划是办售票演唱会，虽然还未确定时
间地点，但这是我设定的目标，一生
只有一次30年，一定要办！”

“年纪不小了，
尤 其 是 经 历 一 场

疫情后，深深感
受 到 ‘ 把 握 当
下 ’ 的 重 要 ，
我 决 定 今 年 发
行 个 人 原 创 专

辑。”

“讲了200多年（哈哈）
的售票演唱会，目前只
起了三四步，虽然今年
还 是 很 多 海 内 外 演 唱
会，但我会努力的，能
做多少就多少。”

“希望能冲出大马，这次发行首张专辑跟台
湾的理想混蛋及泰国歌手合作，就是希望能
打开海外市场。”

“平时看风水帮人算命主持讲座，我
其实有戏瘾，想拍更多戏，体验一些
平时没有做过的事，可以趁机减压。”

“龙年当然要愈来愈红，拍多一点戏剧，
拍多一点电影，还有今年希望可以当导
演！”

“今年会有《逆天奇案2》
及《黑色月光》两部剧，
此外我也忙著自己的钻石
品牌筹备工作，希望今年
能顺利推出我的品牌。”

“希望我的创意公司以及我本人
都能够在创意这部份，有更大的
动作和好成绩，当然我个人的作
品也请大家拭目以待。”

磨拳擦掌

年
大
計“希望大家都可

以欢欢喜喜迎龙年，
祝大家好运一条龙，而
我则希望今年有更多好
作品，整年都都行好

运。”

“已经有7年没有举办个人演
唱会了，计划今年再办个唱。去年赴香

港参加《中年好声音2》虽然被淘汰，但
在当地也累积不少粉丝，计划到香

港表演。”

“希望美容及健
身生意不错，还有成

家立室生孩子，而且要
生6个。买房子之后就
要成家立室，但首先

要先找到对象，
哈哈！”

“ 因 为 健 康 的 问
题，许多在兔年的计划

来不及完成，所以龙年大
计就是把兔年没有做完的

完成，希望不要拖到蛇
年！”

楊冪 | 整年都行好運

黄明志 | 不要拖到明年

林夏薇 | 順利推出品牌

林德榮 | 宣傳大馬旅遊

郭曉東 | 想挑戰古裝劇

麥玲玲  |  想拍更多戲劇

王雪晶 | 開唱迎接30週年

周湯豪 | 激發更多創意

張靜汶 | 打開海外市場

蔡恩雨 | 請長假去旅行

黃震宇 | 成家立室生娃

車志立（車子） |  推廣大馬音樂

陳麗媚 | 計劃前進香港

林永發 | 發行原創專輯

李靖能（李吉漢）
| 花時間顧小孩

黃一飛 | 大家身體健康

賴淞鳳 | 力拼售票個唱

賴宇涵 | 今年要當導演


